

Informe 2022



Juntos por un Nuevo León Comprometido y Empático

Publicado en:

20 de enero de 2023



Elaborado por:

Allison A. López Villa y
René Sánchez Rosales

ALTOPARLANTE

1.1 PRINCIPIOS

En Altoparlante nuestro principal precepto es actuar con integridad y responsabilidad para con la comunidad, activistas y grupos de interés. Hacerlo es crucial para el crecimiento de nuestra organización civil, pues nuestro objetivo es crear un espacio seguro para todos los activistas de la zona metropolitana de Monterrey. Vivimos el compromiso con un sentido de pertenencia y responsabilidad en nuestras acciones a través de los principios que forman parte integral de nuestras actividades.

Se debe actualizar y fortalecer constantemente las actividades que contribuyen a la transparencia de nuestras labores. Inspirar a otros a hacer siempre lo correcto y empoderarlos permitirá que desarrollemos actividades y proyectos sociales de la mejor manera. El respeto por los derechos humanos está integrado en la forma que creamos redes de apoyo entre otras organizaciones civiles e instituciones educativas. Apoyamos y respetamos la protección de los derechos humanos proclamados internacionalmente además de buscar estar alineados con los objetivos del desarrollo sostenible.

Un activista de Altoparlante, se destaca por su:

1. Integridad y Respeto: Es íntegro en sus comportamientos y mantiene un trato respetuoso y digno con todas las personas.
2. Sentido de Responsabilidad: Es comprometido, reconoce y se hace cargo de sus acciones.
3. Sencillez y Actitud de Servicio: Percibe que todos son valiosos e importantes y siempre está dispuesto a colaborar y servir para beneficio de nuestras labores.

1.2 EJES

Nuestra esencia se basa en la generación de empatía entre la comunidad local y quienes ya luchan por las mismas causas a través de movimientos, grupos y organizaciones.; uniendo pequeños esfuerzos se cubren grandes necesidades.

2. ¿QUIENES SOMOS?

2.1 ASOCIACIÓN CIVIL.

En el 2017 nace la necesidad de crear una comunidad con empatía por quienes hacen acciones de cambio para un mejor Nuevo León. En la actualidad ese sueño se logra a través de lo que hoy conocemos como Altoparlante A.C.

Desde su origen, Altoparlante ha tenido un fuerte compromiso con la comunidad y el fortalecimiento de las labores sociales con otras organizaciones y poco a poco con las instituciones educativas. Esto es algo que forma parte de la organización, parte vital de nuestra identidad. Buscamos generar acciones colectivas alrededor de activistas y movimientos para reducir la apatía ciudadana ante la lucha de diferentes causas, nuestro comportamiento en la comunidad siempre debe reflejar los principios de Altoparlante.

2.1 MIEMBROS DE ALTOPARLANTE

Oscar Patricio Díaz Velazco

Estudió la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración Pública con acentuación en Marketing Político en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León, es un apasionado por mostrar a través de las redes sociales la manera en la que la sociedad puede contribuir al mejoramiento de una sociedad más equitativa y empática.

Hugo Yacov Manoath Sánchez

Estudió la Licenciatura en Ciencias Políticas y Administración pública en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León, así como también la licenciatura de Ciencias Jurídicas y la Maestría en Derecho Fiscal por la Universidad Regiomontana. A través de su gran experiencia en el ámbito legal ha logrado establecer alianzas con distintas organizaciones de la sociedad civil, órganos de gobierno tanto municipales, estatales y federales, así como con algunas de las principales universidades del Estado.

Allison Aidé López Villa

Es Licenciada en Administración de Energía y Desarrollo Sustentable, concluyó sus estudios en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León, así como una Maestría en Derecho Energético y Desarrollo Sustentable. Busca constantemente mejorar su entorno a través de programas sociales que aporten a un mejor desarrollo sustentable donde se involucren la sociedad civil, las universidades y sobre todo los ciudadanos de Nuevo León.

René Sánchez Rosales

Estudió la licenciatura en Ciencias Políticas y Administración pública en la Facultad de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad Autónoma de Nuevo León. Su labor es contribuir a que todos los movimientos, activistas y organizaciones de la sociedad civil para que puedan crear alianzas con Altoparlante y de esta manera reducir la apatía en la sociedad.

Alianzas y OSC

Para Altoparlante es fundamental la colaboración entre las distintas organizaciones de la sociedad civil y grupos de interés por el apoyo que busca brindar; de esta manera contribuir en el mejoramiento de las condiciones para que las OSC puedan seguir profesionalizando y continuar desempeñando sus actividades de manera ideal.

Por tal motivo en el año 2021, se colaboró con las siguiente organizaciones y universidades como:

- Trascender MX
- Proyecto Salvavidas
- Nuevo Amanecer ABP
- Cruz Rosa Monterrey
- Funda-Dog
- Sana En Casa

Durante este año Altoparlante se enfocó en crear alianzas con organizaciones locales enfocadas en brindar apoyo en temas de salud, y acceso a tratamientos médicos para grupos de personas con poco acceso, así como también como grupos orientados en el cuidado animal y adopción responsable. Compartir espacios con organizaciones con estos enfoques permitirá que nuestro alcance sea mayor.

Involucrar a las instituciones educativas con las labores de estas organizaciones permitirá a los estudiantes sensibilizarse sobre las problemáticas que existen y que

muchas veces no tienen la difusión que merecen, además pueden elegir a que tipo de causa apoyar e involucrarse activamente.

Altoparlante está comprometido en mantenerse actualizado en cuanto a información sobre proyectos sociales, recursos digitales, rendición de cuentas y herramientas para la recaudación de fondos.

Alianzas Universitarias

En el 2021, Altoparlante formó parte del servicio social de algunas instituciones educativas como la Universidad de Monterrey y Universidad Regiomontana. Se fortaleció la relación con los universitarios permitiéndoles usar su creatividad para el uso de plataformas digitales para la creación de contenido e invitar a más alumnos a unirse a Altoparlante. Esta manera de difundir información es muy reconocida entre los estudiantes, y el uso de estas plataformas es de fácil acceso y permite observar las actividades que desempeña Altoparlante de una manera más atractiva y entretenida.

Altoparlante participa mensualmente en las mesas de trabajo llevadas a cabo por la Universidad de Monterrey como la Red de Acción Social donde se comparten ideas sobre proyectos sociales, manuales y estrategias para desarrollo de proyectos e impactos positivos en la comunidad.

ALIANZAS CON VOLUNTARIOS

En el 2021 se arrancó con el programa de voluntarios, debido al uso de las plataformas digitales y al apoyo de los estudiantes que realizaban su servicio social, las actividades de Altoparlante comenzaron a tener más difusión por lo que estudiantes ajenos al servicio social y personas de la sociedad civil comenzaron a interesarse por participar en las actividades llevadas a cabo, por tal motivo comenzaron a sumarse en eventos como a, como entrega de donativos y visitas a otras asociaciones.

PROYECTOS SOCIALES

ALTOPARLANTE HUB Y ALTOPARLANTE CONECTA

En el año 2021 hubo un incremento en nuestras actividades ordinarias, debido a que la pandemia del COVID-19 fue bajando en sus índices de contagio, eso nos permitió poder incrementar nuestras actividades y retomar los proyectos que se habían pausado anteriormente, por tal motivo uno de nuestros principales objetivos es concretar el proyecto de Altoparlante HUB y Altoparlante Conecta.

Primeramente, en Altoparlante HUB concretamos una reunión vía zoom con estas 6 organizaciones civiles

- Trascender MX
- Proyecto Salvavidas
- Nuevo Amanecer ABP
- Cruz Rosa Monterrey
- Funda-Dog
- Sana En Casa

Para posteriormente por medio de nuestro programa Altoparlante CONECTA, recibimos en específico una donación de lo que requiere cada asociación civil para poder operar de manera funcional.

Uno de los proyectos que más nos motivo es poder colaborar con el Instituto Nuevo Amanecer, donde descubrimos la importancia y la gran labor que realiza el instituto al apoyar de manera psicológica, médica, terapéutica y alimentaria a los niños con parálisis cerebral, los cuales únicamente pueden comer duraznos en almíbar, por tal motivo, nos concentramos en reunir una gran cantidad de latas de duraznos en almíbar y poder realizar la donación y conocer más a detalle sus instalaciones.

Así mismo, en ese mismo año conocimos y colaboramos con Proyecto Salvavidas, los cuales se dedican a realizar eventos en beneficio de perros y gatos para que la gente pueda adoptarlos, por que lo que la diferencia de las demás asociaciones civiles enfocadas en el rescate animal, es que realizan una selección para que puedas ser candidato a adoptar y son muy específicos en seleccionar a la gente que realmente puede darles una vida digna a las mascotas rescatadas. Por tal motivo en esa ocasión los apoyamos con una colecta de productos de limpieza y alimento para gatos y mascotas.

También conocimos en el mismo año al equipo de trabajo de Trascender MX en donde se realizó una colecta para conseguir pintura y material de limpieza para que pudieran realizar la apertura de sus oficinas y poder atender de manera más eficiente

a la comunidad del municipio de Guadalupe que es donde se enfocan a realizar trabajos comunitarios y sociales.

En ese mismo año, pudimos realizar asesorías para nuestro proyecto Altoparlante LAB el cual consiste en profesionalizar y asesorar legalmente a los activistas, movimiento u organizaciones de la sociedad civil que deseen profesionalizarse de manera más específica en sus ámbitos.

Esto motivado por que sabemos que existe una gran falta de experiencia lo cual les serviría para poder obtener más recursos, fondear proyectos y así mismo captar recursos para sus actividades ordinarias.

Entre dichas reuniones y asesorías se tuvo el placer de poder asesorar a las asociaciones de Sana en Casa y Fundadog, las cuales realizan una actividad muy noble y sobre todo importante en el estado de Nuevo León, pero que por el gran problema que se detectó donde no se les da un seguimiento o asesoría a las asociaciones, muchas van quedando en el camino y se van desmaterializando para dejar de funcionar, lo cual para nosotros es muy preocupante, porque notamos el gran entusiasmo y valentía con la que estas asociaciones operan de manera honesta y moral para poder atender las necesidades específicas que requieren en sus ámbitos.